
ATA     DA     10ª     SESSÃO     ORDINÁRIA  
DA     4ª     SESSÃO     LEGISLATIVA  

DA     15ª     LEGISLATURA  
REALIZADA     EM     08     DE     MARÇO     DE     2012  

DVD     A10/2012  

Ao oito dias do mês de março de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão Legislativa, da 
Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Claudio 
Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler –  do Primavera) –  3º Secretário, Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), 
José Francisco de Araujo (José de Araujo) –  Presidente, José Montoro Filho (José 
Montoro Filho –  Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir Gallo 
(Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) – 2º Secretário, 
Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, Marcos Cortez (Marcos Cortez), 
Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a presidência dos Vereadores José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio Santana Santos (Bahia) e Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e secretariada pelos Vereadores Marcelo Chehade 
(Dr. Marcelo Chehade), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler –  do Primavera) e Ailton José de Lima (Ailton Lima). Às 
quinze horas e trinta e oito minutos, o Presidente     José     Francisco     de     Araujo     (José     de   
Araujo) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) e Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra). APROVADA a Ata da 9ª 
Sessão Ordinária, realizada em 6 de março de 2012. EXPEDIENTE     EXTERNO  : 
PREFEITURA     MUNICIPAL     DE     SANTO     ANDRÉ   2273/11 (1982) Solicita dilação de prazo 
por mais quinze dias referente à Cota 01/12, acerca do PLCM 122/11, que dispõe sobre a 
extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim Santa Cristina [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]. CÂMARA     MUNICIPAL     DE     RIO     GRANDE     DA     SERRA   (1991) Envia cópia 
da Moção n. 03/12, Processo n. 104/12, de autoria do Vereador Waldemar Asnar Perillo 
[CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA]. MINISTÉRIO     DA     SAÚDE   (1992 a 1996) Informa liberação de 
recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA 
À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA (2069) Encaminha informações 
referentes às notícias publicadas pela imprensa local [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS 
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SRS. VEREADORES NA DIRETORIA ADMINISTRATIVA]. EXPEDIENTE     INTERNO  : 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2293/10 (1302) Indicação para 
implementação de mecanismos que garantam a segurança dos pedestres e veículos que 
trafegam no cruzamento da Rua Sagres com Rua Saracanta, Jardim Guarará; 2314/09 
(1303) Indicação para benfeitorias na praça localizada na esquina da Rua Vitor Viana com 
Rua Tomé de Souza, Vila Alzira; 2449/09 (1304) Indicação para recapeamento asfáltico 
da Rua Ferrúcio Tollesi, Jardim Santa Cristina; 109/12 (1305) Indicação para poda das 
árvores localizadas na Rua Anhagá, Vila Marina; 2799/09 (1306) Indicação para 
benfeitorias na praça existente defronte a Rua Jussara e Rua Tibagi, Vila Curuçá 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO 
(ALEMÃO DO CRUZADO) 1840/10 (2009) Indicação para serviços de tapa-buraco e 
recapeamento das seguintes ruas: Rua da Visão, Rua da Gamboa, Rua dos 
Descampados, Rua do Cruzeiro, Rua da Bica, Travessa do Cruzeiro, Rua São Francisco, 
Rua São José e Rua da Paz, Jardim Santo André; 404/10 (2010) Requerimento com 
abaixo-assinado de moradores da Travessa dos Ciprestes, Jardim Irene, que solicitam 
que aquela travessa seja asfaltada [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 
337/12 (2062) Indicação para rebaixamento da guia ou construção de rampa para 
passagem de cadeirantes, no canteiro central localizado na Rua Nevada, altura do n. 336, 
Parque Novo Oratório; 210/10 (2063) Indicação para remoção da árvore localizada na 
Rua Gravatá, altura do n. 112, Vila Industriário. Pela ordem, o Vereador     Gilberto     Wachtler   
(Gilberto     Wachtler   –   do     Primavera)   registra e agradece a presença das Sras.     Rita     e     Cátia  , 
organizadoras da instituição A Casa do Jardim, que acolhe crianças de zero a 16 anos. 
Pela ordem, o Vereador     Israel     Zekcer     (Dr.     Israel     Zekcer)   invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e fala que já foi Deputado por três vezes e presenciou, em todos os anos 
eleitorais, invasão de terras e CPIs, uma atitude tradicional da oposição. Informa que o 
Dr. Ângelo Pavin estará presente nesta Casa, é médico e foi Vereador por três vezes, por 
isso pede respeito especialmente ao Vereador Jairinho, que desacatou a Secretária da 
Educação. Informa que na segunda-feira foi entregue a Creche Gonzaguinha, no Parque 
Erasmo Assunção, e ontem foram entregues as reformas de duas escolas no Bairro 
Campestre. Diz ainda que as gestões anteriores do Semasa também não honraram seus 
compromissos de pagamento nos períodos de dezembro de 1998, janeiro de 1999, 
dezembro de 2000 e junho de 2002, tendo cobrado do munícipe normalmente, além 
disso, ainda há discussão judicial entre Semasa e Sabesp, aumentando a dívida do 
Semasa. Salienta que a administração atual do Semasa tem feito seu trabalho com 
responsabilidade, sem prejudicar o andamento dos serviços. Prossegue leitura do 
expediente: VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) 318/12 (2011) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua José Anselmo, Jardim 
Las Vegas; 1725/09 (2012) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia 
Militar de rondas intensivas no entorno do Esporte Clube Santo André, sito na Rua dos 
Ramalhões n. 10, Parque Jaçatuba; 1342/09 (2013) Requerimento ao Comandante do 
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10º Batalhão da Polícia Militar de intensificação das rondas nas imediações do Parque 
Regional da Criança, Parque Jaçatuba. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 54/09 (2020) Indicação para manutenção da iluminação do Parque Celso Daniel, 
localizado na Avenida Dom Pedro II n. 940, Bairro Jardim; 276/09 (2021) Indicação para 
limpeza e capinação da Praça Itatiba, sita entre as Ruas Almerim e dos Alpes, Vila 
Curuçá; 1545/09 (2022) Indicação para limpeza urgente do canteiro central existente 
entre as Ruas Sumatra e Nevada, Parque Novo Oratório; 1297/09 (2023) Indicação para 
poda da árvore existente na Rua Maratona n. 256, Jardim Santo Antonio [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador     Evilásio     Santana     Santos     (Bahia)   
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador     Antonio     de     Jesus   
Barbosa     (Toninho     de     Jesus)  , o qual questiona o motivo de não ter acontecido CPIs nos 
mandatos do PT para investigar denúncias referentes ao Semasa, entre outras, todas 
veiculadas pelo Diário do Grande ABC; lamenta o uso de dois pesos e duas medidas. Diz 
que não está se negando a apurar essa denúncia e punir os culpados, mas não acredita 
que a população queira retroceder no desenvolvimento que esta Administração tem 
trazido à cidade e passe a ver notícias baseadas em denúncias infundadas nos jornais. 
Prossegue leitura do expediente: VEREADOR CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO 
MALATESTA) 321/12 (2024) Indicação para remoção de lixo e entulho em passeio 
localizado na altura do n. 12 da Rua Cambuci, Vila Sacadura Cabral; 322/12 (2025) 
Indicação para construção de escadão junto à Rua Odilon Conceição, Vila Aquilino; 
1758/11 (2026) Indicação para remoção de lixo e capinação em passeio localizado na 
Rua Jacarandá Branco, altura do Bloco A1, do Conjunto Habitacional Prestes Maia, Vila 
Sacadura Cabral; 1293/09 (2027) Requerimento de informações sobre a possível 
desapropriação dos moradores que residem à beira do Córrego Cassaquera; 847/09 
(2028) Requerimento com abaixo-assinado de moradores e freqüentadores da Praça 
Maracanã, no Condomínio Maracanã, que solicitam limpeza e revitalização da referida 
praça, bem como instalação de redutores de velocidade e recapeamento asfáltico no 
entorno da referida praça [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 331/12 (2049) Indicação para 
remoção da árvore localizada na Rua Vitória Régia, defronte ao n. 349, Bairro Campestre; 
2234/09 (2050) Indicação para limpeza urgente do passeio na Rua Massaranduba, 
esquina com Rua Urucum, Parque João Ramalho; 76/09 (2051) Indicação para limpeza 
urgente do passeio na Rua Tanganica, altura do n. 587, Parque Oratório; 1622/11 (2052) 
Indicação para troca de árvores por outra de porte menor na Rua Bresser, defronte ao n. 
465, Parque Erasmo Assunção; 332/12 (2053) Indicação para retirada da lombada 
localizada na Rua Moçambique, altura do n. 76, Parque Novo Oratório. Pela ordem, o 
Vereador     Ailton     José     de     Lima     (Ailton     Lima)   requer a suspensão dos trabalhos por trinta 
minutos para reunião dos Srs. Vereadores com o Superintendente do SEMASA. Pela 
ordem, o Vereador     Luiz     Carlos     Pinheiro     (Luiz     Carlos     Pinheiro   –   Pinheirinho)   requer que a 
reunião aconteça no Plenário, tendo discutido seu requerimento os VEREADORES 
JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO), GILBERTO WACHTLER (GILBERTO 
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WACHTLER –  DO PRIMAVERA), APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA), CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA), MARCOS CORTEZ 
(MARCOS CORTEZ), JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO), PAULO HENRIQUE 
PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) E FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO 
CRUZADO). SUSPENSA A SESSÃO entre 17h13min e 18h26min. Prossegue leitura do 
expediente: VEREADOR GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER –  DO 
PRIMAVERA) 325/12 (2034) Indicação para recapeamento asfáltico ao longo da Rua 
Eldízia, Jardim Guarani; 326/12 (2035) Indicação para repintura da faixa de pedestres 
defronte ao n. 03 da Rua Romano Tognato com Rua José Poleto, Jardim Irene; 2689/10 
(2036) Indicação para desratização e dedetização da Rua Betânia, altura do n. 219, 
Parque Oratório; 354/11 (2037) Requerimento com abaixo-assinado pleiteando a cessão 
de espaço público para o funcionamento da instituição A Casa do Jardim, localizada 
atualmente na Rua Jaguari n. 571, Bairro Campestre. VEREADOR GILBERTO 
WACHTLER (GILBERTO WACHTLER –  DO PRIMAVERA) E DIVERSOS 
VEREADORES 246/12 (2080) Requerimento de abertura de Comissão Parlamentar de 
Inquérito –  CPI, para apurar denúncias sobre possível esquema de vendas de licenças 
ambientais pelo Serviço Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André – Semasa 
[JUSTIFICADO pelos VEREADORES GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER 
–  DO PRIMAVERA), LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – 
PINHEIRINHO), MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ), ANTONIO LEITE DA SILVA 
(ANTONIO LEITE), ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS), JURANDIR 
GALLO (JURANDIR GALLO), APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA), 
TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA), ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) e 
MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE)]. JUSTIFICADA ausência do 
Vereador     Paulo     Henrique     Pinto     Serra     (Paulinho     Serra)  , devido à participação na posse do 
novo Presidente da ACISA, com a presença do Governador Geraldo Alckmin e o Prefeito 
Dr. Aidan Ravin. Pela ordem, o Vereador Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) invoca 
o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador     Marcos     Cortez     (Marcos   
Cortez) que assevera que foi uma grande honra presidir uma CPI e que ninguém foi 
convocado porque estava convencido, diante de todos os documentos, que se tratava de 
uma denúncia vazia usada como palanque político. Diz que está em busca da verdade e 
teme pelos mentirosos que sofrerão julgamento divino. Pela ordem, o Vereador Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra 
ao Vereador     José     Montoro     Filho     (José     Montoro     Filho   –    Montorinho)   que diz estar 
convencido de que a base de sustentação do governo sentiu na pele a importância da 
CPI, em função dos clamores da cidade. Deixa claro que não têm inimigos, mas, sim, 
alguns desprovidos da política que, pela arrogância, se acham donos da verdade e fazem 
desta Casa uma igreja evangélica – e assevera que respeita todas as religiões. Salienta 
que a última CPI não deu oportunidade aos membros da comissão de ouvir o outro lado, 
encerrando assim os trabalhos da comissão. Acredita que a CPI do Semasa será 
diferente e procurará ouvir os envolvidos na denúncia sobre concessão de licença 
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ambiental. Cita que a sessão foi suspensa para ouvir o Sr. Pavin, que estava nesta Casa, 
mas que só falaria com os Vereadores caso o Prefeito autorizasse. Pela ordem, o 
Vereador     Aparecido     Donizeti     Pereira     (Donizeti     Pereira)   invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e diz que é importante que todos os parlamentares trabalhem para apurar 
denúncias, independentemente de qual esfera do poder seja. Em seguida informa que o 
próprio Superintendente do Semasa deixou os Vereadores tranquilos para realizar a CPI 
e finaliza dizendo que a questão do licenciamento ambiental no Município de Santo André 
tem de ser mais bem debatida, porque muitos empreendimentos foram autorizados e a 
população precisa de respostas acerca dessas questões. Pela ordem, o Vereador 
Francisco     Alberto     (Alemão     do     Cruzado)   invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz que 
a base de sustentação resolveu mudar de posição acerca do requerimento para 
instalação da CPI em função do trabalho da mídia que estampou foto dos Vereadores que 
não assinaram o requerimento anterior. Em seguida registra que participou, em 1998, de 
CPI para investigar o Presidente da Casa, acerca da reforma da Câmara e como relator 
encaminhou relatório ao Ministério Público e houve resultado desse trabalho. Finaliza 
dizendo que a CPI do Semasa precisa ser apurada com rigor para não acontecer o que 
aconteceu com a CPI dos Palhaços, que sequer ouviu os nomes citados. Prossegue 
leitura do expediente: VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 729/09 (2064) Indicação para que seja notificado o proprietário do terreno 
localizado entre os números 507 e 521 da Rua Cisplatina, Vila Pires, para que promova a 
devida capinação e limpeza daquele imóvel; 3092/09 (2065) Indicação para capinação e 
limpeza em viela localizada entre os números 126 e 136 da Rua Guapiaçu, Parque 
Jaçatuba; 339/12 (2066) Requerimento ao Diretor Regional da Eletropaulo de reposição 
dos lacres em “caixa de relógios de entrada” em imóvel localizado na Rua Ibiturama n. 47, 
Parque Erasmo Assunção; 1386/09 (2067) Requerimento ao Presidente da Petrobrás de 
limpeza, capinação e remoção de entulhos em faixa de dutos que passa pela Rua Beta, 
ao lado dos números 52 e 18, Jardim Teles de Menezes; 104/09 (2068) Indicação para 
ampliação do sistema de captação de águas pluviais no entroncamento das Ruas 
Genebra e Almada, Jardim Santo Alberto. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL 
ZEKCER) 161/10 (2040) Indicação para que seja proibido descarte de materiais vítreos 
nos locais destinados à coleta de lixo úmido; 330/12 (2041) PLCM 18/12, visando a 
denominar “Posto de Atendimento de Saúde Dr. Simão Marum”  o logradouro público 
localizado na esquina da Av. Antonio Olyntho com a Av. Ford, Vila Paranapiacaba 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2615/10 (2059) Requerimento de informações 
sobre a reativação do Centro de Recreação da Terceira Idade do Parque Capuava; 
336/12 (2060) Indicação para construção de creche no Parque Andreense; 2185/11 
(2061) Indicação para instalação de placa de proibido estacionar no início da Rua Vilna, 
Parque das Nações. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) E 
VEREADORES AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E GILBERTO WACHTLER 
(GILBERTO WACHTLER –  DO PRIMAVERA) 327/12 (2039) Requerimento visando a 
inserir em Ata Voto de Aplauso à CVC Turismo pelo recorde de vendas e por estar entre 
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as dez maiores operadores de viagens do mundo. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO 
BAFILE – JAIRINHO) 895/09 (1997) Requerimento de informações sobre projeto para a 
Praça Agenor Cristofoli, Parque Novo Oratório; 2741/09 (1998) Requerimento de 
informações sobre a estação de reciclagem localizada na Vila Lucinda; 2163/09 (1999) 
Indicação para retirada de entulho do passeio público localizado na Rua Horácio Bento, 
Vila Clarice; 271/09 (2000) Indicação para revitalização da Praça Prefeito Saladino, 
Utinga [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 320/12 (2019) Indicação para capinação e limpeza das 
margens do Córrego Comprido, localizado nos fundos da Rua Luís Guimarães, Vila São 
Pedro. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 314/12 (2001) Requerimento de cópia de inteiro teor do Processo 
Administrativo n. 15894/2010-2; 351/09 (2002) Indicação para instalação de semáforo 
para pedestres entre os números 2056 e 2180 da Av. Itamarati, Parque Erasmo 
Assunção; 315/12 (2003) Indicação para limpeza e capinação na Rua Milton Carlos, 
Jardim Utinga; 316/12 (2004) Indicação para vistoria na Rua Milton Carlos, Jardim Utinga, 
devido a trepidações que moradores perceberam em suas residências. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO –  MONTORINHO) E DIVERSOS 
VEREADORES 296/12A (2081) Requerimento à Mesa Diretora desta Casa de Leis para 
que seja convidado o Sr. Roberto Massanobu Tokuzumi, Diretor do Departamento de 
Gestão Ambiental do Semasa a comparecer nesta Casa no dia 13 de março de 2012, às 
16:00h, a fim de prestar esclarecimentos acerca das matérias publicadas no Jornal Diário 
do Grande ABC, referentes ao suposto esquema de venda de licenças ambientais, 
operado dentro da autarquia. Pela ordem, o Vereador     José     Montoro     Filho     (José     Montoro   
Filho   –   Montorinho)   solicita a retirada do Protocolo 2081, levando em consideração que já 
tramita requerimento para instauração da CPI acerca do assunto, sendo deferida pelo 
Presidente. VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. JOSÉ RICARDO) 1257/09 (2005) 
Indicação para capinação da Praça Artur de Azevedo, Bairro Santa Terezinha; 298/09 
(2006) Indicação para capinação do escadão situado na Rua Estados Unidos, Parque das 
Nações; 317/12 (2007) Indicação para adotar ações urgentes para conter a proliferação 
de pombos na cidade; 1188/11 (2008) Indicação para providenciar a sinalização da Rua 
Natal e seus cruzamentos, Vila Pires [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) 2250/09 (2029) Indicação para 
instalação de redutores de velocidade na altura do n. 1885 da Rua Catequese, Vila 
Guiomar; 180/12 (2030) Indicação para remoção da árvore localizada dentro do 
Condomínio situado na Av. Palmares, 1370, Vila Palmares; 323/12 (2031) Indicação para 
poda ou remoção da árvore localizada na calçada da Rua Juneo, 29, Jardim do Estádio; 
324/12 (2032) Indicação para retirada de entulho da calçada da residência de n. 81 da 
Rua Joaquim Serra, Vila Palmares. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ 
CARLOS PINHEIRO –  PINHEIRINHO) 1025/09 (1985) Requerimento de informações a 
respeito do valor gasto, até a presente data, na reforma do Estádio Bruno José Daniel; 
4300/09 (1986) Indicação para instalação de uma Unidade de Pronto Atendimento no 
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Parque Novo Oratório; 3820/09 (1987) Indicação para repintura da sinalização horizontal 
em toda extensão da Rua Jerusalém, Parque Novo Oratório; 3820/09 (1989) Indicação 
para sinalização horizontal em toda extensão da Rua Tanganica, Parque Novo Oratório 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO –  PINHEIRINHO) E DIVERSOS 
VEREADORES 657/11A (1984) Requerimento de afastamento, durante as investigações, 
do Superintendente e do Superintendente Adjunto do Semasa, envolvidos em suposto 
esquema de extorsão [JUSTIFICADO pelos VEREADORES LUIZ CARLOS PINHEIRO 
(LUIZ CARLOS PINHEIRO –  PINHEIRINHO) e JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO –  MONTORINHO)]. VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. 
MARCELO CHEHADE) 343/12 (2074) Indicação para operação tapa-buraco na Rua 
Benedito Montenegro, altura do n. 647, Parque Marajoara; 2320/09 (2075) Indicação para 
remoção da árvore localizada na Rua Antonio Bastos, em frente ao n. 100, Vila Bastos; 
344/12 (2076) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Edgar Vieira de Lima com 
Rua Giovanni Battista Pirelli, Parque Marajoara. VEREADOR MARCOS CORTEZ 
(MARCOS CORTEZ) 328/12 (1988) PLCM n. 17/12, dispondo sobre a criação de uma 
AEIS-B, localizada na Rua Caminho dos Vianas com a Rua dos Ciprestes, Vila João 
Ramalho [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO 
URBANO]; 329/12 (2042) Indicação para que sejam tapados os buracos na Rua Barão do 
Rio Branco, Vila Alzira; 974/09 (2043) Indicação para substituição de uma lâmpada de 
iluminação pública localizada em frente ao posto de saúde da Rua Alexandreta, Jardim 
Santo Antonio; 1107/09 (2044) Indicação para instalação de lixeira e capinação na praça 
existente na Rua Dom Silvério Pimenta com a Ra Genofre, Vila Scarpelli; 788/09 (2045) 
Indicação para revitalização da praça existente na Rua Albert Einstein, próximo ao 
cruzamento com a Rua Quirino Mota, Vila Floresta; 1107/09 (2046) Indicação para 
instalação de poste de iluminação na praça existente na Rua Dom Silvério Pimenta, entre 
as Ruas Senador Queiroz e Verão, Vila Scarpelli. VEREADOR PAULO HENRIQUE 
PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 29/12 (2014) Requerimento de informações acerca 
da contratação da empresa Tejofran de Saneamento e Serviços Ltda, no valor de R$ 
1.056.000,00 (um milhão e cinquenta e seis mil reais); 466/10 (2015) Requerimento de 
informações acerca do Termo Aditivo n. 181/11, referente ao Contrato n. 157/10-PJ, cuja 
contratada é a empresa Pilão Engenharia e Construções Ltda, no valor de R$ 315.334,08 
(trezentos e quinze mil, trezentos e trinta e quatro reais e oito centavos); 103/12 (2016) 
Requerimento de informações acerca à contratação da empresa Transfunc Transportes e 
Construções Ltda – EPP, no valor de R$ 1.150.000,00 (um milhão, cento e cinqüenta mil 
reais); 2615/09 (2017) Requerimento de informações acerca do Termo Aditivo n. 179/11, 
referente ao contrato n. 421/09-PJ, cuja contratada é a empresa Cobrasin Brasileira de 
Sinalização e Construção Ltda, no valor de R$ 5.109.660,00 (cinco milhões, cento e nove 
mil, seiscentos e sessenta reais); 319/12 (2018) Indicação para troca de lâmpada na Rua 
Venezuela, em frente ao n. 341, Jardim Bela Vista [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) E 
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DIVERSOS VEREADORES 345/12 (2082) PR n. 03/12, que visa a acrescentar dispositivo 
no Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André [CIENTE. À COMISSÃO DE 
JUSTIÇA]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
239/12 (2047) Indicação para capinação e limpeza na Praça Dr. José Poletto, localizada 
na Rua Andrinopla, Bairro Jardim Oriental; 2714/09 (2048) Indicação para sinalização de 
solo, pintura das faixas de pedestre, amarelo continuo e tracejada em toda extensão da 
Rua Sagui da Serra, Cidade Clube de Campo. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) E DIVERSOS VEREADORES 340/12 (2070) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Lea 
Paulino Aguiar, ocorrido em 05 de março de 2012; 341/12 (2071) Requerimento visando a 
inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Inácio Luiz Roberto de Almeida, 
ocorrido em 05 de março de 2012; 342/12 (2072) Requerimento visando a inserir em Ata 
Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Antonio Carlos Santana, ocorrido em 05 de março 
de 2012. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) 333/12 (2054) 
Requerimento de informações sobre contratação de empresa para instalação de 
aparelhos de ginástica em praças do município; 3532/09 (2055) Requerimento de 
informações acerca de publicação oficial da assinatura de contrato para fornecimento de 
uniformes escolares; 334/12 (2056) Requerimento de informações acerca da troca de 
convênio com ONGs no setor da educação infantil; 263/10 (2057) Indicação para 
instalação de redutores de velocidade no cruzamento das Ruas Clara e Sud Mennucci, 
Bairro Camilópolis; 335/12 (2058) Indicação para proibição do trânsito de caminhões na 
Rua Laplace, Vila Suíça. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos destinados para o final da Ordem do Dia. Às 19h50min, passa-se ao 
GRANDE     EXPEDIENTE   [PSB PMDB PV PTB PSD PSDB DEM PT]. VEREADOR 
FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) –  Questiona ao Vereador Dr. 
Marcelo Chehade sobre o que fez mudar de ideia quando da eleição para a Presidência 
desta Casa, acrescentando que ele não honra sua palavra; desta forma, defende-se 
dizendo que o Vereador Dr. Marcelo não pode julgá-lo por ter feito um acordo com os 
Vereadores, no período da manhã e, pela tarde, ter assinado o requerimento de CPI, por 
convicção política. Citando o Rodoanel, lembra da devassa que foi feita no Bairro 
Represa, obra do Governo do Estado de São Paulo, do PSDB, em que nenhum partido se 
manifestou contrário. Finaliza dizendo que tem o Vereador Dr. Marcelo como seu 
professor. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE) – Explica que já estão 
sendo plantadas árvores nos locais desmatados para a construção do Rodoanel, no 
entanto, a obra ainda não foi concluída, mas o Governo do Estado está atento a isso. 
Quanto à mudança de voto, defende-se dizendo que nunca o fez, porque não houve 
aprovação do Executivo quanto à candidatura do Vereador Cicote, por isso, como é da 
Bancada de Sustentação, não votou neste candidato. Em relação à CPI, explica que 
apesar de o PT ter dado o primeiro passo, todos os Vereadores vão aprová-la. Fala ao 
Vereador Alemão do Cruzado que deveria estar mais atento aos seus atos perante seus 
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eleitores, para não prejudicar sua reeleição. VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. 
JOSÉ RICARDO) – Manifesta-se descontente pelo fato de estar sendo citado o Vereador 
Cicote, do PSB, que não está presente para se defender. Fala ao Vereador Dr. Marcelo, 
quanto à eleição da Presidência, que a candidatura do Vereador Cicote estava viabilizada 
entre os Vereadores presentes, inclusive com o apoio de Vereadores do PT, e o Vereador 
Dr. Marcelo o convenceu a mudar de posição. Diz que não permitirá que seja falado de 
um Vereador do seu partido que não pode se defender e que a verdade precisa ser dita, 
pois houve um compromisso entre todos os Vereadores desta Casa para a eleição e, 
apesar de o Prefeito ter pedido para mudar seu voto, não o fez, porque já tinha feito seu 
posicionamento político; hoje tem tranquilidade para continuar na Bancada de 
Sustentação e ter honrado seu compromisso. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO 
(LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Manifesta preocupação com o Vereador 
Bahia pelo esquecimento que o tem acometido, talvez por passar muito nervoso com a 
Administração atual. Esclarece que sempre defendeu que as ONGs do PT e do atual 
governo fossem investigadas e que o Vereador Bahia pretendia investigar apenas o 
Governo Aidan. Comemora a abertura da CPI com a assinatura dos 21 Vereadores, pela 
primeira vez, e salienta que o objetivo é investigar e não acusar ninguém. Sugere a 
abertura de outras CPIs, pois o papel do Vereador é investigar. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO). 
VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Comenta que os 
pronunciamentos nesta Casa são motivo de chacota. Lembra que tudo que é dito no 
Plenário é gravado, o que pode comprovar que defendia a investigação do Instituto Nova 
e do Instituto Castanheira, ao passo que o Vereador Pinheirinho se omitiu de fiscalizar o 
Instituto Nova e usou inclusive termo pejorativo ao se referir ao orador, o que foi noticiado, 
na época, pela imprensa. Rebate afirmação do Vereador Montorinho de que os 
Vereadores assinaram a abertura da CPI por medo, e diz que a vinda do Superintendente 
do Semasa convenceu os Vereadores sobre a necessidade de abertura da comissão. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). 
VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – Considera que o debate se 
prolongou e visa a discutir o voto e assinatura na CPI e retomar debate da eleição da 
presidência da Casa. Lembra que, na época, o PT chegou a cogitar fazer uma chapa com 
o presidente Araujo e tinha outras opções de composição, mas o conjunto da base aliada 
se rebelou contra isso e que somente momentos antes da eleição o presidente conseguiu 
lograr êxito, em virtude de sua persistência. Aparte: Antonio     Leite     da     Silva     (Antonio     Leite)  . 
Ainda sobre a eleição da presidência, coloca que o Vereador Marcelo deu provas de que 
não cumpre acordo político, o que também ficou demonstrado no caso da CPI. Aparte: 
Aparecido     Donizeti     Pereira     (Donizeti     Pereira)  . Pela ordem, o Vereador     Ailton     José     de   
Lima     (Ailton     Lima)  , em que pese ainda não ter feito uso da palavra, sugere que as falas 
se encerrem após a fala do Vereador Malatesta, devido às matérias a serem votadas. 
VEREADOR CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) – Inicia esclarecendo 
que a Bancada do PT é a última inscrita no Grande Expediente e que se o Vereador 
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Ailton não fez uso da palavra, perdeu a oportunidade. Fala do adiantado da hora e faz 
alusão ao Dia Internacional da Mulher e gostaria de homenagear sua mulher. Registra 
acreditar que dentro de alguns dias as sessões certamente terminarão mais cedo, porque 
os Vereadores estarão se dedicando à campanha. Considera salutar o debate ocorrido 
nesta Casa, pois as várias posições adotadas aqui vão refletir lá fora, o que mostra que o 
debate é contínuo. Lembra que o último processo de escolha da presidência da Casa 
deixou marcas, o que muitas vezes também repercute fora daqui. Aparte: Francisco 
Alberto     (Alemão     do     Cruzado)  . VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – 
JAIRINHO) –  Fala que o Vereador Dr. Marcelo foi quem mudou de posição na última 
eleição para a Presidência da Mesa Diretora. Em seguida fala que a CPI só foi 
apresentada pela Bancada de Sustentação, no dia de hoje, em função de matéria 
veiculada no Jornal “Diário do Grande ABC”, mas que a imprensa precisa acompanhar de 
perto, pois é formadora de opinião no Município de Santo André. Finaliza defendendo-se 
de citações feitas pelo Vereador Dr. Israel Zekcer. Aparte: Israel     Zekcer     (Dr.     Israel   
Zekcer). VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) –  Fala que o 
Estado de São Paulo há anos é comandado pelo PSDB e vem engavetando pedidos de 
CPI para apurar irregularidades em relação à sua administração. Registra ainda que a 
partir de agora os deputados da Assembleia basear-se-ão na proporcionalidade de 
assinaturas já prevista na Constituição. Às 20h36min passa-se à ORDEM     DO     DIA  , com a 
presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio 
Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler –  do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho –  Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz 
Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro –  Pinheirinho), Marcos Cortez (Marcos Cortez), 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 
1º - Discussão adiada e votação do VETO PARCIAL ao Autógrafo n. 101/11, protocolo 
000497, referente ao PROJETO DE LEI 50/10, que altera a Lei n. 8.696, de 17 de 
dezembro de 2004, que institui o Plano Diretor do município de Santo André. A Comissão 
de Justiça apresentou o Parecer n. 08/12 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 
384/04B - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR NOVE VOTOS FAVORÁVEIS: 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) Evilásio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio 
de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), Marcos Cortez (Marcos Cortez) e Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Jairo Bafile (Jairo Bafile –  Jairinho), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
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Cicote), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) e 
Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) – ausência justificada] ITEM     2º   - Discussão 
adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 83/11, protocolo 016276, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 134/10, que denomina “Philadelpho Braz”  a creche municipal 
Sacadura Cabral. A Comissão de justiça apresentou o Parecer n. 09/12 opinando pela 
sua manutenção. PROCESSO N. 2.561/10 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO 
POR NOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima) Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto 
Wachtler –  do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer 
(Dr. Israel Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio 
Malatesta (Claudio Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile –  Jairinho), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho –  Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro 
(Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Marcelo 
Chehade (Dr. Marcelo Chehade) e Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) – 
ausência justificada] ITEM     3º   - Discussão adiada e votação do VETO PARCIAL ao 
Autógrafo n. 100/11, protocolo 016523, referente ao PROJETO DE LEI 40/11, que dispõe 
sobre o Orçamento Geral do município de Santo André para o exercício de 2012. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 10/12 opinando pela sua manutenção. 
PROCESSO N. 1.938/11 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR NOVE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima) Evilásio Santana Santos (Bahia), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler –  do 
Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcos Cortez (Marcos Cortez) e 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco 
Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta 
(Claudio Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile –  Jairinho), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho –  Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz 
Carlos Pinheiro –  Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Marcelo 
Chehade (Dr. Marcelo Chehade) e Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) – 
ausência justificada] ITEM     4º   - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao 
Autógrafo n. 90/11, protocolo 016300, referente ao PROJETO DE LEI CM 102/11, que 
altera a Lei n. 7.506, de 10 de julho de 1997, que regulamenta o funcionamento das feiras 
livres do Município. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 11/12 opinando pela 
sua manutenção. PROCESSO N. 1.590/97 - quorum: M.A. p/ rej. [Em     discussão:   
CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA)] [MANTIDO O VETO POR OITO 
VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile – 
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Jairinho), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir 
Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago 
Nogueira); E NOVE ABSTENÇÕES: Ailton José de Lima (Ailton Lima) Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto 
Wachtler –  do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer 
(Dr. Israel Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); ausentes: Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo 
Chehade) e Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) –  ausência justificada] 
[Declaração     de     Voto:   FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO), AILTON 
JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA), GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER –  DO PRIMAVERA), 
JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE –  JAIRINHO) e MARCOS CORTEZ (MARCOS 
CORTEZ)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador     Ailton     José     de     Lima     (Ailton   
Lima), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem 
de deliberação do Plenário, com exceção dos Protocolos 2014, 2015, 2016 e 2017, de 
autoria do Vereador     Paulo     Henrique     Pinto     Serra     (Paulinho     Serra)  , que foram 
REJEITADOS em virtude da ausência do autor. Quando da votação dos Protocolos 2070, 
2071 e 2072, Votos de Pesar, é observado um minuto de silêncio em homenagem 
póstuma, sendo, ao final, APROVADOS. Às 21h20min, passa-se à TRIBUNA     LIVRE  . SR. 
JOÃO BOSCO RÉGIS –  Como Presidente da Sociedade Amigos da Vila Alice, registra 
que funcionários contratados para prestar serviços no Terminal Rodoviário Celso Daniel, 
da CPTM, foram orientados a não conduzir os idosos e portadores de deficiências que 
transitam pelo referido local. Explica que isso não atende o Estatuto do Idoso e informa 
que oficiou o Governador Geraldo Alckmin acerca da questão. Finaliza informando que 
havia ordem idêntica no prédio da Prefeitura e foi revogada pelo Prefeito, que da mesma 
forma revogou lei que obrigava os idosos e deficientes a pagar pelo uso dos banheiros do 
Terminal Rodoviário Prefeito Saladino. SR. VALDIR REIS DE MORAIS – Representando 
a AFERASA – Associação dos Feirantes por Ramos de Santo André diz que foi proposta 
alteração na lei das feiras no sentido de dar sobrevida à atividade de feiras em Santo 
André e lamenta pouca disponibilidade do Governo em realizar diálogo. Compromete-se a 
divulgar o voto dos Vereadores no dia de hoje acerca do veto do Executivo. Finaliza 
dizendo que precisa ser discutida seriamente a questão, pois está em jogo o futuro das 
feiras livres no Município de Santo André. Nada mais havendo a tratar, o Presidente     José   
Francisco     de     Araujo     (José     de     Araujo)   declara encerrada a presente sessão às vinte e 
uma horas e trinta e seis minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de 
Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada 
pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subseqüente a esta.
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